

Santiago, 15 feb. 60.

F

Excmo. señor
Sergio Fernández Larraín
Embajador de Chile,
M a d r i d.

Muy querido Sergio: Mil asuntos impostergables no me han permitido contestar antes tu apreciada carta del día 3 último. No me sorprende tu falta de información respecto a la proyectada Exposición del Libro Chileno en España. Es asunto que se viene tratando desde hace varios años, pues ya lo han hecho Argentina, Colombia, Brasil y, posiblemente, algún otro país. Por esto no es posible dejar pasar el tiempo para Chile llegue con ese fervor cultural con diez o veinte años de retraso. Como nuestro Ministerio (es es del mayor secreto inter nos) se caracteriza por su desorganización y falta de interés por la buena continuidad de las relaciones exteriores, principalmente en el aspecto cultural, no me extraña nada que nada te mostraran sobre la materia Exposición del Libro Chileno. Yo, por lo menos, he tenido un largo intercambio de cartas con BLAS PIÑAR, ya que el organizador de estas muestras lo es siempre el INSTITUTO DE CULTURA HISPÁNICA. De aquí viene que el Ministro Castiella debe tomar cartas muy directas en el asunto, ya que el Instituto depende del Ministerio de Asuntos Exteriores. Me consta que el Embajador Doussinague concurre al Ministerio de RR. EE. de Chile para formular la invitación OFICIAL al Gobierno de Chile para esa exposición. Esta gestión debió realizarse Doussinague - si así no recuerdo - en los primeros meses de la actual Administración. - Si le escribieras dos líneas a R O M A, él te podría comunicar sus directos impresiones sobre el particular. - Gracias por tus buenos deseos para que se me llegara a dar el cargo de comisario para esa exposición. Todo puede suceder, si Dios así lo manda. Por ahora permánceme atareadísimo con las famosas Memorias del Ministerio, que no se pudieron publicar durante la tan lucida y maravillosa administración anterior. En setenta años, sólo apareció impresa la memoria correspondiente a 1952. Ya está en reparto la del 53 y en breves semanas más aparecen las de los años 54, 55 y 56. Así habré cumplido mi mala labor de dos y dos meses en el Ministerio. Con este período sumo trece años y dos meses en la misma casa diplomática, donde continúo postergado y más postergado por falta total de influencia política. Nadie de este mundo se interesa por darme la mano para avanzar algo en mi retrasada carrera, no obstante mis calificaciones en lista N° 1 y con actas excelentes. Nadie mira lo que he hecho ni lo que mi trabajo futuro podría rendir con puestos de mayor responsabilidad. Continúo en grado 5° al cumplir 28 años de buenos servicios a la patria, que sería larguísimo detallar. Ya estoy nombrado Cónsul en Arequipa. Nos iremos el 1° de abril, si no hay cambio para mejor destino. Allí estaré, como en todas partes deseando serle útil. Recuerdos y un abrazo afmo.

[Carta] 1960 febrero 15, Santiago, Chile [a] Sergio Fernández Larraín, Madrid, España [manuscrito] Juan Mujica de la Fuente.

AUTORÍA

Mujica, Juan, 1905-

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1960 febrero 15, Santiago, Chile [a] Sergio Fernández Larraín, Madrid, España [manuscrito]
Juan Mujica de la Fuente. 1 hoja ; 26 x 20 cm

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile